高原中学校だより



全办全崩吅



令和5年度 第10号 令和5年12月15日発行 校長 两 岡 雅 弘

文章中の氏名・画像等はHP掲載にあたり、 省略・加工してあります。ご子承ください。

★ おてらんば展望台(鹿児山地区)街路樹植栽活動

11月13日(月)は、鹿児山地区にある「おてらんば展望台」近くの街路樹植栽活動に本校1年生が参加させていただきました。鹿児山地区の小久保区長をはじめ、地域の皆様、小林警察署、高原町役場、奥霧島地域商社ツナガルたかはるの皆様など、総勢100名を超える方々が集まり、150本ほどのツツジの植栽活動を行いました。地域の皆様が丁寧な準備をしていただいたおかげで、中学生も協力して活動をすることができました。活動後は赤そばをふるまっていただき、生徒も堪能していました。このように地域の方々と世代を超えた交流をし、ふるさと高原のために何か行動ができたことは大変貴重な経験となりました。ありがとうございました。







★ 職場体験学習(2年生)

11月15日(水)、16日(木)の2日間、2年生が高原町内の事業所で職場体験学習を行いました。受け入れをしていただいた事業所の皆様、本当にお世話になりました。生徒たちはこれまで、職業(仕事)について考えたり、職業講話を聞いたりして、「働くこと」へのイメージを湧かせていました。事業所が決まると、直接事業所に電話連絡をし、準備物や心構えなどを確認しました。体験当日は、普段ふれあうことのない職種の「先輩」から業務の一部を任され、実際に体験したのはもちろんのこと、仕事に向き合う姿勢、働くことの意味、仕事への誇りなど、多くの刺激を受けることができました。今、私たちが学校で学んでいることが、将来どのように繋がっていくのかを考える大変貴重な機会となりました。







★ 鑑賞教室(劇:フランドン農学校の豚~注文の多いオマケ付き)

11月27日(月)に「文化庁文化芸術による子供育成推進事業〜巡回公演事業〜」として、「座・高円寺」の皆さんの劇を鑑賞する機会をいただきました。舞台に上がる出演者は6名、そのほか音響・照明、舞台準備など13名のスタッフが体育館を立派な「劇場」に変身させました。農学校で育てている豚を食肉にすることになるので

すが、農学校の先生や生徒が次々と「豚」に入れ替わり、「食べられるのは嫌だ!」という豚の気持ちを感じていく・・・という内容でした。(劇のラストはお子さんにお聞きください。)

本格的なセットに、プロの演者、内容を盛り上げる音響と照明。生徒は大いに刺激を受けました。

たくさんの夢と感動を与えてくれた座・高円寺の 皆さん、これからのご活躍をお祈りしています。



★ 人権について考える(「いじめについて考える」全校生徒集会)

12月4日から10日は人権について考える「人権週間」です。本校では12月5日 (火)に、人権講話を開催しました。講師に「いじめ・部落差別をなくす人権教育コ ンサルタント」をしている蔵坪恵常(くらつぼ やすつね)氏をお招きして、「いじ

め」「差別」について講話をしていただきました。 御自身の経験も交えながら、「いじめること」が どんなに愚かな行為であるか、いじめられている 人の周りには必ず支え、励ましてくれる人がたく さんいること、いじめは止めさせることができる ことなど、熱く熱くお話ししていただきました。 その後、生徒たちは感想を「本音で」書きました。 感想を見て皆さんの「本気度」を感じることがで きました。この後は、それぞれの文章を読み合う 「紙上討論」を行う予定です。



〇 活動たくさん

そのほかにも、いろんな活動がありましたので、写真とともにご紹介します。



発祥地まつりでの小林高校書道部の書道 パフォーマンス作品を展示しています。



狭野神楽です。狭野小出身以外のメンバーも 加わり、頑張りました。



株式会社コムテック様から、朝日写真ニュースのパネルを寄贈していただきました。



特別警戒取締隊「ひなもり隊」の発隊式が行われ、生徒代表が宣言文を読み上げました。

☆ 今後の主な行事のお知らせ(12月終わり、1月)

- ○21日(木) 校内駅伝ロードレース大会
- 022日(金) 授業終了日
- 〇1月9日(火) 授業開始日
- 〇1月1<u>1日(木)、12日(金)</u>
 - 学力診断テスト(1・3年地区版、2年県版)
- ○1月17日(水) 新入生説明会
- 01月24日(水)、25日(木)のどちらか
 - 私立高等学校入学者選抜試験
- ○1月26日(金) 新燃岳を考える日
 - ※小中合同引渡訓練が行われます。